

Vota de prensa





El presidente de la CHS se reúne con representantes de asociaciones sociales y ecologistas en defensa del Mar Menor

<u>08.mayo.2024.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el jefe de la oficina de planificación hidrológica, Jesús García han mantenido una reunión con representantes de diversas asociaciones ecologistas en defensa del Mar Menor, encabezada por Ramón Pagán, de Pacto por el Mar Menor.

La CHS ha repasado con los asistentes el estado administrativo de diversos proyectos incluidos en el Marco de Actuaciones prioritarias para la recuperación del Mar Menor; la reunión se enmarca como continuación de las anteriormente mantenidas y con el compromiso adquirido por el organismo de cuenca de informar previamente en relación a los proyectos que en el futuro se pudieran licitar bien por la CHS o bien por el MITECO.

Una de las actuaciones comentadas ha sido la reforma integral de la impulsión de la rambla de El Albujón. Una actuación cuyo órgano sustantivo es la Dirección General del Agua del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) y que ejecutará el Organismo de Cuenca para minorar las averías que con demasiada frecuencia se producen en la conducción existente que data de los años 90.

Asimismo, han repasado el proyecto encaminado a enviar los recursos ya depurados de la EDAR de Torre Pacheco a la instalación de Los Alcázares para que, desde esta última, puedan ser reutilizados por la CR Campo de Cartagena, actual concesionaria de los citados recursos para su reutilización.

El Organismo de Cuenca pretenden con esta infraestructura aprovechar al máximo los recursos obtenidos en la regeneración de las aguas de la EDAR de Torre Pacheco que por su alta salinidad no pueden se reutilizados salvo con su dilución con algunas de mejor calidad, dilución que puede producirse en el canal del campo de Cartagena a donde serian bombeadas desde la EDAR de Los Alcázares.

Por otro lado, desde la CHS han pormenorizado el estado de los trabajos llevados a cabo por el Organismo de Cuenca en relación a la acreditación de las medidas cautelares acordadas por la junta de Gobierno de la CHS y que vienen siendo aportadas por los comuneros de las distintas CCRR afectadas en los dos últimos años, constatándose un alto grado de cumplimiento de las mismas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad y cooperación entre los participantes.

prensa@chsegura.es

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358890

www.chsegura.es